

Cuxhaven

## Bürgerumfrage zur Digitalisierung

**[15.01.2020] Bei einer Online-Umfrage der Stadt können Bürger in Cuxhaven noch bis zum 19. Januar ihre Vorschläge zum Thema digitale Verwaltung einbringen.**

Cuxhaven will es wissen: Wie stellen sich die Bürger der niedersächsischen Kreisstadt eine digitale Verwaltung vor? Noch bis zum 19. Januar 2020 können die Cuxhavener an einer Online-Umfrage zu diesem Thema teilnehmen. Die Stadtverwaltung reagiert damit nach eigenen Angaben auf die Umsetzung des Onlinezugangsgesetzes (OZG).

(co)

Zur Online-Umfrage zur digitalen Verwaltung

Stichwörter: E-Partizipation, Cuxhaven, OZG, digitale Verwaltung